

Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SURADE.INDONESIAASATU.CO.ID

Oct 9, 2023 - 09:17



Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 8 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, Brigadir Andi Hidayat, mengadakan kegiatan anjongsana door-to-door dengan warga Kp. Pasirrandu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada

hari Minggu malam. Dalam kunjungannya, Brigadir Andi Hidayat memberikan himbauan penting kepada warga sekaligus mengenalkan program terbaru Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Kegiatan yang dimulai pukul 20.30 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Brigadir Andi Hidayat juga mengingatkan warga mengenai bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang harus dihindari.

Dalam himbauannya, Brigadir Andi Hidayat menekankan agar warga tidak tergiur dengan tawaran kerja di luar negeri melalui jalur ilegal. Ia menyarankan agar jika ada niat untuk bekerja di luar negeri, warga harus menggunakan jalur resmi untuk menjamin keselamatan dan jaminan kerja yang memadai.

Selain itu, Brigadir Andi Hidayat juga memperkenalkan program terbaru Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang lebih aman, damai, dan saling mendukung satu sama lain.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Brigadir Andi Hidayat berharap bahwa melalui interaksi seperti ini, kerjasama antara polisi dan masyarakat dapat semakin ditingkatkan untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama di Desa Sukaluyu.

Kegiatan ini mendapat apresiasi tinggi dari warga yang merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian dan merasa lebih paham mengenai tugas dan tanggung jawab mereka dalam menjaga lingkungan dan mencegah tindak pidana.